

Nos llega la triste noticia del deceso de otro de los maestros que estudió directamente con O-Sensei. Esta vez se trata de Kansu Sunadomari, que falleció el pasado 10 de noviembre.

Nacido en una familia de seguidores de la religión Omoto fue uchidesi a una edad muy temprana. Tras el fallecimiento de Morihei Ueshiba se separó del Aikikai Hombu Dojo pese a ostentar el grado de noveno dan. Puso en marcha su organización, Manseikan, en 1954 y hoy en día posee gran número de seguidores. Es autor de varios libros, aunque sólo uno ha sido traducido al inglés y al español: [el corazón del aikido](#) .

DEP